



だいがくいん



令和7年度第10号(2月16日)

編集/発行 大学院自治会文化部

平成28年8月創刊

令和8年度は 班の数が4つに！

2月2日の講座日に、社協から、新しい班編成が以下のように発表されました。

【改編の理由】

大学から持ち上がりのため、班ごとの人数に大きな差がある。男女の割合もさまざま。
班活動や事業部員選出に片寄りが生じ、班員の負担になっていた。

【改善の方法】

大学院進学時に班人数が同等になるよう、再編成を行う。
班の適正人数を35人～40人程度になるよう、班の数を調整する。



※注 今年度の大学院の在籍数は現在121名で、1班あたりの平均人数は15名です。

令和8年度は、現大学院1年生(60名)と現大学3年生(105名)を合わせた

165名になる見込みなので、4つの班にすることで、1つの班が40数名になります。

【令和8年度の班編成】

今の班の関係を保ちつつ、班編成を行う。2つの班を一緒に4つの班を作る。

新1班 = 1班 + 4班 = 40名 新2班 = 2班 + 8班 = 40名

新3班 = 3班 + 6班 = 43名 新4班 = 5班 + 7班 = 42名

昨年12月の班別懇談会で、班の再編成の計画があることを聞かされたときは、突然のことで驚きや不安の声もありました。その後、班長を通して我々学生の様々な思いを社協に届け、その結果として、今回の改編は多くの学生の思いを汲んだ内容になりました。

4班編成は令和8年度限りで、人数が増える令和9年度は再度の班編成が検討されます。

さらに自治会では、シニア大学院とシニア大学の学生自治会の統合が協議され、3月の第2回定期総会で決定される予定です。さまざまな改編により、よりよいシニア大学・院になることを目指して、今後もお互い協力していきましょう。

2年生を送る会 各班実施予定

班	日程	懇親会会場	班	日程	懇親会会場
1班	2026年3月9日	ワイン食堂 莉庵	5班	未定	未定
2班	2026年2月25日	アパホテル	6班	2026年3月9日	SUZUKAFE Hiroshima
3班	2026年3月10日	たん熊	7班	2026年3月2日	博多ぶあいそ別館
4班	2026年2月2日	SUZUKAFE Hiroshima	8班	2026年2月9日	梅の花

<令和7年度 第2回 班別野外レクリエーション報告—3>

4班 実施日：11月27日（木） 見学場所：広島県警察本部 懇親会：芸州本店

皆さんは警察と聞いてどんなイメージを持たれていますか？私は警察にお世話になったことはありませんが、街中で、パトカーを見たり、警察官を見るとちょっとドキドキします。

4班は10時に県警本部に集合し、14人で110番にかけるとつながるところ「通信指令室」の見学に行きました。県内どこからでもここにつながり、オペレーターの聞き取りののち、最も近い警察官やパトカーに連絡がいきます。電話がかかってきたランプがつくと瞬時に電話をとられ的確に指示を出されました。プライバシーの関係で、細かいことはわかりませんが、ひっきりなしにかかってきていて大変なお仕事だと思いました。



その後交通管制センターに行きラジオなどで放送される交通情報の現場を見ました。この画面を見ながら案内をされていると思うと大変さがわかりました。

昼食時間までには時間があったので、ゆっくり歩いて向かいました。芸州本店では、和やかな雰囲気のなかそれ好みの食事をとり楽しい時間を過ごすことができました。

【4班 前原 和子】

8班 実施日：12月4日（木） 見学場所：広島県警察本部 懇親会：加賀屋

12月4日（木）は、8班の野外レクの日でした。当日は特に冷え込み、遠くの山の雪化粧が見えました。8班12名で、広島県警本部の通信指令室と交通管制センターの2か所を見学させていただきました。



まず指令室へ案内されました。ガラス越しでしたが、室内の緊張感が伝わってきました。県内の全ての緊急要請を受け、対応する部署で、1日約740件もの110番通報があるそうです。指令室から警察署やパトカーに指令を出して対応されます。しかし、3割は緊急性のないもので気を付けてほしい（緊急かどうか迷ったら#9110番へ相談して下さい）との事でした。24時間体制で、皆さん的生活を守ってくださっていると聞いて、大変な仕事だなと感じました。

次に交通管制センターの見学をしました。管制室では中央表示板を前に、管制システムの説明を聞きました。道路情報を収集した上で信号機のコントロールやリアルタイムで交通情報を提供している所です。管制室での管理で、安全と快適な交通環境を目指しているとのことでした。最新技術のすばらしさに感心しました。

昼食は、そごうの「加賀屋」で、落ち着いた雰囲気の中で美味しい料理を頂きました。大学祭の慰労も兼ねた食事会で、ゲームあり笑いありで、楽しいひと時を過しました。親睦も一層深まり、充実した一日となりました。

【8班 副班長 山本すみ子】